



## INVESTIGAN DERRAME DE PETRÓLEO EN LA CALETA EL MEMBRILLO: PESCADORES DENUNCIAN GRAVE DAÑO AMBIENTAL

**U**n preocupante derrame de petróleo ocurrido en la bahía de Valparaíso mantiene en alerta a pescadores, autoridades y organizaciones ambientales. El hecho fue denunciado por trabajadores de la Caleta El Membrillo, quienes detectaron una gran mancha en el mar que se habría extendido desde el faro Curaumilla hasta la playa San Mateo. La Capitanía de Puerto confirmó la presencia de hidrocarburos y desplegó maniobras de dispersión mecánica, además de recoger muestras para análisis, aunque por aho-

ra se desconoce el origen exacto del derrame.

La situación escaló tras la visita del diputado Jorge Brito al sector afectado, en compañía de pescadores y del Hub Ambiental de la Universidad de Playa Ancha. El parlamentario denunció una extensa contaminación y anunció acciones judiciales, argumentando que el daño ambiental y a la comunidad pesquera “no puede quedar impune”. Brito también exigió que se investigue con urgencia el caso, dada la gravedad de sus impactos en la biodiversidad marina

y la salud de quienes dependen del mar para subsistir.

Este nuevo episodio de contaminación vuelve a poner en discusión la falta de resguardo sobre los ecosistemas marinos en zonas de alta actividad portuaria. Organizaciones ambientales y académicas han reiterado la necesidad de contar con mayores herramientas de fiscalización y sanción, junto con una política de prevención efectiva para evitar que hechos como este continúen afectando el equilibrio ecológico y las economías locales.